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Verbesserung für die Men&chen in St. Johannis: NQmberg, 19.12.2014 
Aufwertung Platz an der Johannisstraße/Adam-Kraft..straße/ 
Frauenholzstraße 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

der Platz am Dreieck Johannisstraße/Adam-Kraft-Straße und Frauen
holzstraße ist seit mehreren Jahren Thema und Ärgernis für die Bewoh:.. 
nerinnen und Bewohner im Nürnberger Stadtteil St. Johannis. 

Die ungepflegte Anlage, genau gegenüber des historischen St. Johannis
Friedhofes, vermittelt einen traurigen -Anblick. Ein trostloses ~Rasen
stOck", keine Blühpflanzen im Sommer und eine Litfaßsäule, die die Form 
des Platzes dominiert. Ein "Pocket- Park", wie z.B. an der HansaSachs
Gasse würde zu einer deutlichen Aufwertung des Platzes· für die BOrge~ 
rinnen und Borger beitragen und auch ·bei den vielen Touristlnnen, die 
beim Besuch des historischen Friedhofes diesen ungepflegten Platz 
wahrnehmen, einen besseren Eindruck hinterlassen. 

Weiterhin sind keine Sitzgetegenheiten, gerade fOr ältere BOrgerinnen 
und Bürger, vorhanden, die ein Verweilen auf den Alltagswegen möglich 
machen - somit wird die Mobilität eingeSchränkt und auch die Möglichkeit 
zur Begegnung erschwert. 

Auch die Verkehrssituation ist fOr Fußgängerinnen dort sehr gefährlich: 
.... Sowohl durch den spitzen Winkel einerseits als auch durch die Oberbreite 

Fahrbahn andererseits ist eine SichtbeZiehung mit abbiegenden Autofah
rerinnen kaum möglich. Dadurch kommt es immer wieder zu problemati
schen Situationen für die querenden Fußgängerlnnen. 

Vor diesem Hintergrund stellt die Fraktion der Gr!lnen folgenden Antrag: 
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Oie Verwaltung berichtet, warum der am 20.09.2012 im Ausschuss für 
Verkehr gefasste Beschluss zur verkehrsplanerisc~en und gestalteri
schen Verbesserung im Einmündungsbereich Frauenholzstraße/Adam
Kraft~Straße und Johannisstraße bislang noch nicht umgesetzt wurde und 
bis wann die Umgestaltung realisiert wird. 

Desweiteren wird dargestellt, wie die Einbeziehung der Bürgerlnnen
schaft in die Gestaltung des Platzes, wie sie beim Packet-Park Hans
Sachs-Gasse stattfand, gewährleistet werden kann. 

Mit freundlichen Grüßen 

Andrea Sielmeier 
Stadträtin 
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